



Este es el sueldo de Gerardo Fernández Noroña

El diputado del PT ha sido señalado por no ser fiel al principio de “austeridad republicana”, acusación que ha negado en todo momento

Por Carolina Carrasco



Gerardo Fernández Noroña es un político mexicano y miembro del **Partido del Trabajo (PT)**, ha ocupado diversos cargos públicos, incluyendo diputado federal en varias legislaturas. Es conocido por su estilo confrontativo y su activa participación en debates parlamentarios. Además, ha sido una figura destacada en la promoción de políticas de izquierda y en la crítica a sus opositores. **Noroña también ha utilizado las redes sociales para comunicarse con sus seguidores** y expresar sus opiniones políticas.

Quien será próximo **senador por el Partido del Trabajo** mostró a través de sus redes sociales su descontento porque aseguró que no se está cumpliendo el acuerdo pactado antes de iniciar el proceso interno de la coalición **Juntos Haciendo Historia** para la repartición de cargos públicos entre los participantes que no alcanzarán la candidatura a la presidencia.

Noroña aseguró que **el acuerdo de la repartición de los cargos** entre los que competían por la candidatura presidencial se basaba en la encuesta del **Comité de Morena**, es por ello que debate a que debería ser él quien utilice la coordinación de senadores después de haber quedado en el tercer lugar.